
Élections législatives – 30 juin et 7 juillet 
4e circonscription des Français établis hors de France 

Ensemble pour la république 
Votre député depuis 2017 Pieyre-Alexandre Anglade 

Suppléante : Louise Coffineau 
 
 
Vous m’avez envoyé au second tour. 
Merci.  
 
Mon projet défend les valeurs de la République. 
Il défend la place de la France dans l’Europe. 
Mon projet protège le modèle social et l’économie de notre pays. 
Il est pour l’écologie. 
 
Vous voulez des réponses claires et rapides sur tous les sujets comme l’école, 
les services publics, la sécurité. 
 
Si vous votez pour moi, je travaillerai contre les promesses fausses et 
dangereuses.  
Il ne faut pas trop d’impôts et pas trop de dépenses de l’Etat. 
 
Pour réussir ce travail, il faut travailler avec les autres qui ne pensent pas 
comme nous 
 
Je travaillerai avec les gens qui veulent bien travailler ensemble pour  

• Défendre les valeurs de la République. 

• Garder la France dans l’Union européenne. 

• Protéger l’économie de la France. 
 
Aujourd’hui nous avons besoin de réponses claires et de travailler ensemble 
pour la paix et la sécurité. 
 
J’espère que vous voterez pour moi une troisième fois. 
 
 

Mes priorités sont 

L'Europe 

• Rendre l'Europe plus forte. 
• Aider l’Ukraine. 

Protéger la planète 

• Arrêter les énergies polluantes.  
• Faire de l’énergie plus propre avec le nucléaire, l’eau et l’air. 
• 100 000 voitures électriques en location. 

 



La République 

• Respecter la laïcité. 
• Lutter contre l'antisémitisme et les discriminations. 
• Assurer la sécurité. 

Le pouvoir d'achat 

• Augmenter les retraites avec l'inflation. 
• Donner des primes pour ceux qui travaillent. 

Lutter contre les inégalités 

• Améliorer l'école. 
• Rénover le logement. 
• Avoir plus de médecins partout. 
• Créer une mutuelle à 1 € par jour. 

Les Français en Belgique, au Luxembourg et aux Pays-Bas 

• Simplifier l'accès aux services publics. 
• Soutenir les écoles françaises. 
• Aider les travailleurs transfrontaliers. 

Je m’appelle Pieyre-Alexandre Anglade.  
Je suis votre député depuis 2017.  
A l’Assemblée nationale j’ai travaillé pour : 

• Vous aider dans votre vie de tous les jours.  
• L’Europe. 
• Protéger la planète. 
• Aider l’Ukraine 

 

Ma remplaçante s’appelle Louise Coffineau.  
Elle défend le climat avec des maires européens.  
Elle est déjà ma remplaçante depuis 2022.  
Elle était candidate aux élections européennes. 
 

Comment voter ?  

Vous pouvez voter sur internet pour le deuxième tour entre le 3 et le 4 juillet.  

Vous pouvez aussi voter dans le bâtiment des élections le 7 juillet. Vous 
pouvez aussi donner une procuration. 
 

Facebook : @PAAnglade    –   Twitter : @PA_Anglade  
Instagram : @paanglade    –   Telegram : @PA_Anglade 
Mail : contact@anglade2024.eu 


